
                                                                                                                

A  C T  A  Nº 1  1 4  4:  En  la ciudad  de Sunchales, 
Departamento Castellanos, Provincia de Santa Fe, a los 
veintisiete  días del  mes de  enero, del  año dos  mil 
doce, siendo las diecinueve y treinta horas, se reúnen 
en  el  Recinto  de  Deliberaciones,  en  sesión 
extraordinaria, auto convocada por el Cuerpo Colegiado, 
los miembros del Concejo Municipal, cuya nómina figura 
al  margen  de  la  presente,  firmando  el  libro  de 
asistencia  respectivo,  con  la  presencia  de  la  Pro 
Secretaria del Cuerpo. Presencian la sesión, familiares 
de la joven tenista sunchalense, Paula Ormaechea. A la 
hora  señalada,  precedentemente,  toma  la  palabra  la 
Titular  del  Cuerpo  Legislativo,  Sra.  Cecilia  Ghione 
(FPCyS-P.S.): "Buenas tardes a todos, doy inicio a la 
sesión extraordinaria del día de la fecha y en primer 
término, invito al Concejal, Horacio Bertoglio a que 
proceda  al  izamiento  de  nuestra  Enseña  Patria”. 
Aplausos. Retoma la palabra la Presidenta del Concejo 
Municipal, Sra. Cecilia Ghione (FPCyS-P.S.): “Antes de 
comenzar  con  el  Orden  del  Día,  les  informo  que  se 
encuentra ausente con aviso, el Concejal Marotti, quien 
está haciendo uso de su licencia”. Acto seguido, queda 
a consideración del Cuerpo Deliberativo, el siguiente 
Orden del Día:  1º)  PROYECTO DE RESOLUCIÓN:  Presentado 
por los Concejales abajo firmantes.-  Se procede a dar 
lectura  al  mismo. VISTO:  La  destacada  trayectoria 
deportiva, nacional e internacional, que ha alcanzado 
la joven Paula Ormaechea, y; CONSIDERANDO: Que nació el 
28 de setiembre de 1992 en nuestra ciudad, y comenzó a 
jugar al tenis con tan sólo 3 años de edad; Que a los 
13 años se mudó a Buenos Aires para dedicarse de lleno 
al tenis; Que su debut, como tenista profesional, fue 
en abril de 2007, con 14 años, jugando en Buenos Aires; 
Que en 2008, con apenas 15 años, llegó a la final del 
tradicional torneo junior “Banana Bowl” (torneo G1-18 
años), considerado uno de los mayores torneos de la 
serie juvenil de la Federación Internacional de Tenis; 
Que, en ese mismo año, disputó Roland Garros Junior y 
US  Open  Junior  así  como  también  varios  partidos  en 
dobles; Que jugó algunos torneos de WTA, finalizando el 
2008 en la ubicación 890° en el ranking WTA; Que en 
2009  compitió  en  la  Gira  Cosat  (Confederación 
Sudamericana  de  Tenis)  y  llegó  a  la  final  del 
Barranquilla  ITF  2009  (G1).  También  participó  de 
torneos  en  Ecuador  y  se  quedó  con  el  título  en  el 
Uruguay  Bowl  (G2).  Con  este  resultado,  obtendría  su 
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mejor  ranking  ITF:  34°  del  mundo;  Que  en  ese  año 
también  participó  de  torneos  en  Argentina,  Brasil, 
Venezuela, Costa Rica, México, Paraguay y Perú, ganando 
las finales en Buenos Aires y Asunción; Que también 
participó  en  dobles,  ganando  títulos  como  junior  en 
Canadá y Ecuador; Que en dobles mixtos se quedó con la 
medalla de bronce en los IX Juegos Odesur en Medellín, 
Colombia; Que en abril de 2009 hizo su debut en dobles 
representando a la Argentina en la Fed Cup, una de las 
competiciones  más  importantes  del  tenis  femenino, 
disputada entre equipos nacionales, similar a la Copa 
Davis; Que en 2010, jugó varios torneos en Argentina, 
Colombia, Brasil, España y Francia, ganando las finales 
en  Buenos  Aires,  Bogotá  y  Brasilia;  Que  continuó 
representando a la Argentina en la Fed Cup, debutando 
en  singles;  Que  en  2011  participó  de  varias 
competencias en Colombia, Argentina, República Checa, 
Francia, Polonia, Hungría, Austria, Bosnia Herzegovina, 
Croacia y España; Que fue campeona en el Challenger de 
Santiago de Chile, en el Women’ s Circuit 25K de Foggia 
(Italia) y de Podgorica (Montenegro). Además, consiguió 
los subcampeonatos en Praga y en Madrid, logrando sumar 
en varios de estos torneos victorias importantes ante 
rivales ya instaladas en el Top 100. En dobles ganó en 
Santiago,  Buenos  Aires  y  Roma;  Que  participó  de  un 
torneo WTA en Bruselas (Bélgica), accediendo hasta la 
última etapa clasificatoria y quedando a solamente un 
partido  del  cuadro  principal;  Que  en  2012  jugó  su 
primer Grand Slam, el Abierto de Australia, uno de los 
cuatro  mayores  torneos  del  circuito  internacional, 
organizados por la Federación Internacional de Tenis, 
en el que llegó a la segunda ronda, con una actuación 
destacada  y  después  de  atravesar  una  exigente 
clasificación; Que los medios de comunicación de todo 
el  país  han  hecho  referencia  a  la  buena  impresión 
dejada  por  su  juego,  potente,  veloz  y  moderno;  Que 
ascenderá alrededor de 50 posiciones en el ranking de 
la  WTA,  ubicándose,  por  primera  vez,  entre  las  140 
mejores jugadoras del mundo y asegurándose de jugar las 
qualys en los torneos de Indian Wells y Miami; Que es 
considerada, como una de las grandes promesas del tenis 
femenino en el país, siendo la segunda mejor tenista de 
la Argentina; Que su objetivo es ser la número uno del 
mundo; Que le ha expresado a un medio de comunicación 
provincial “todo lo hago porque quiero ser alguien en 
el  tenis,  dejar  mi  nombre  en  la  historia  de  este 
deporte,  que  me  recuerden  una  vez  que  abandone  la 



                                                                                                                

actividad”; Que también ha dicho que, lo mejor que le 
pasó en la vida fue que su papá la haya llevado a las 
canchas de tenis del club y empezar a jugar, gracias a 
eso pasó los mejores momentos con el tenis; Que cuando 
en una oportunidad se le preguntó “cuán difícil es ser 
jugadora de tenis”, respondió “cuando a uno le gusta y 
lo disfruta no es difícil”; Que el Estado Municipal 
debe reconocer el esfuerzo de los y las deportistas, 
invitándolos a que continúen con la fuerza y dedicación 
necesarias para seguir cosechando logros, considerando 
que  el apoyo a quienes practican alguna disciplina 
debe  ser  uno  de  los  principales  objetivos  de  las 
políticas  públicas  en  materia  de  deporte;  Por  todo 
ello,  los  Concejales  abajo  firmantes,  presentan  el 
siguiente: PROYECTO DE RESOLUCIÓN.- Art. 1º) El Concejo 
Municipal  de  Sunchales  felicita  y  reconoce  a  Paula 
Ormaechea, como  Deportista Sunchalense Destacada, por 
su  relevante  trayectoria  deportiva  nacional  e 
internacional, representando a la Argentina en la Fed 
Cup  y  participando  en  el  Abierto  de  Australia, 
posicionándose entre las 140 mejores jugadoras de tenis 
del mundo y la segunda mejor tenista del país. Art. 2º) 
Entrégase copia de la presente Resolución a la Srta. 
Paula  Ormaechea.  Art.   3º) Comuníquese,  publíquese, 
archívese y dése al R. de R. D. y O..- Sunchales, 26 de 
enero de 2012.- Finalizada la lectura pide la palabra 
el  Concejal  Pablo  Pinotti  (FPCyS-P.S.):  “Sra. 
Presidenta, por tratarse de un Proyecto de Resolución, 
presentado por todos los Concejales presentes, mociono 
la aprobación sobre tablas del mismo”. Toma la palabra 
la Titular del Cuerpo Deliberativo, Sra. Cecilia Ghione 
(FPCyS-P.S.): “Pongo a consideración de los Ediles, la 
moción, del Concejal Pinotti, de aprobar sobre tablas 
el Proyecto de Resolución”. Aprobado. Retoma el uso de 
la  palabra  la  Presidenta  del  Cuerpo  Legislativo, 
Concejala  Cecilia  Ghione  (FPCyS-P.S.):  “Quedando 
aprobado, por unanimidad, el Proyecto de referencia, a 
continuación se procederá hacer entrega de una copia de 
la Resolución Nº 492/2012, sancionada por este Cuerpo 
Colegiado  en  la  presente  sesión  extraordinaria, 
realizada  a  tal  efecto”.  Seguidamente  recibe  la 
mencionada  Resolución,  la  madre  de  Paula  Ormaechea, 
quien  agradece  a  los  miembros  del  Concejo  dicho 
reconocimiento en nombre de su hija, debido a que la 
joven tenista se encuentra ausente de la ciudad por sus 
compromisos deportivos. Aplausos. Toma la palabra la 
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Presidenta  del  Concejo  Municipal,  Concejala  Cecilia 
Ghione(FPCyS-P.S.): “Reiterando nuestras felicitaciones 
y este merecido reconocimiento a Paula, a quien hacemos 
llegar  nuestros  saludos  y  de  toda  la  comunidad  de 
Sunchales, a través de sus familiares, manifestando que 
es un orgullo para nuestra ciudad tener una deportista 
como  ella,  representándonos  a  nivel  Nacional  e 
Internacional, deseándole continúe en este sendero de 
éxitos y triunfos. No habiendo otro tema por tratar, 
doy por finalizada la sesión extraordinaria, siendo las 
veinte horas, cinco minutos. Muchas gracias a todos los 
presentes”.-


